



Incorporación del Sr. Gonzalo del Peón al Consejo de Grupo Hotelero Santa Fe

Ciudad de México a 24 de noviembre de 2025 – Grupo Hotelero Santa Fe, S.A.B. de C.V. (BMV: HOTEL) (“HOTEL” o “la Compañía”), una de las empresas líderes de la industria hotelera en México, anuncia al público inversionista que el señor Gonzalo del Peón Suárez se incorpora como consejero independiente al Consejo de Administración de HOTEL, incorporación que será aprobada en la próxima Asamblea General Ordinaria de Accionistas, a celebrarse a finales de abril de 2026. Mientras tanto, participara como invitado a las sesiones.

La participación de Gonzalo fortalecerá la estrategia y capacidad comercial de la Compañía, especialmente considerando su amplia y muy exitosa trayectoria en el sector hotelero y turístico global.

Gonzalo cuenta con cerca de cuatro décadas de experiencia internacional en la industria turística y hotelera, destacando su papel como cofundador y posteriormente Presidente de AMResorts, empresa que creó el concepto de todo incluido de lujo transformando así al mercado all-inclusive en México, el Caribe y Latinoamérica.

Su liderazgo fue determinante para crear una plataforma de 99 propiedades hoteleras en destinos turísticos, consolidando así a la empresa líder en este mercado con uno de los portafolios más influyentes de la región antes de su venta a Hyatt Hotels Corporation.

Posteriormente, se desempeñó como Group “President Americas & Global Commercial” de Hyatt Inclusive Collection, concentrado en estrategias para América Latina y el Caribe.

Ha sido reconocido como un ejecutivo visionario en innovación, crecimiento comercial y desarrollo de talento dentro del sector. Adicionalmente, es Vicepresidente de la Asociación Nacional de Cadenas Hoteleras (ANCH) y miembro del Consejo Consultivo del CNET, lo cual refuerza su liderazgo y profundo entendimiento del entorno turístico nacional.

El presente comunicado se informa al público inversionista en cumplimiento a lo previsto en el Artículo 50 de las Disposiciones de Carácter General aplicables a las emisoras de valores y a otros participantes del mercado de valores.

Acerca de Hotel

HOTEL es una empresa líder dentro de la industria hotelera en México, dedicada a la adquisición, conversión, desarrollo y operación de hoteles propios, así como hoteles propiedad de terceros. La Compañía se enfoca en la ubicación estratégica y calidad de sus hoteles, un modelo único de administración, un estricto control de gastos y la marca Krystal®, así como otras marcas internacionales. Al cierre de 2024, contaba con más de 4,600 colaboradores y generó ingresos por Ps. 2,985 millones. Para obtener mayor información, favor de visitar www.gsf-hotels.com

Nota Legal

La información que se presenta en este comunicado contiene ciertas declaraciones acerca del futuro e información relativa a Grupo Hotelero Santa Fe, S. A. B. de C. V. y sus subsidiarias (en conjunto “Grupo Hotelero Santa Fe” o la “Compañía”) las cuales están basadas en el entendimiento de sus administradores, así como en supuestos e información actualmente disponible para la Compañía. Tales declaraciones reflejan la visión actual de Grupo Hotelero Santa Fe sobre eventos futuros y están sujetas a ciertos riesgos, factores inciertos y presunciones. Muchos factores podrían causar que los resultados, desempeño, o logros actuales de la Compañía sean materialmente diferentes con respecto a cualquier resultado futuro, desempeño o logro de Grupo Hotelero Santa Fe que pudiera ser incluido, en forma expresa o implícita dentro de dichas declaraciones acerca del futuro, incluyendo, entre otros: cambios en las condiciones generales económicas y/o políticas, cambios gubernamentales y comerciales a nivel global y en los países en los que la Compañía hace negocios, cambios en las tasas de interés y de inflación, volatilidad cambiaria, cambios en la demanda y regulación de los productos comercializados por la Compañía, cambios en el precio de materias primas y otros insumos, cambios en la estrategia de negocios y varios otros factores. Si uno o más de estos riesgos o factores inciertos se materializan, o si los supuestos utilizados resultan ser incorrectos, los resultados reales podrían variar materialmente de aquellos descritos en el presente como anticipados, creídos, estimados o esperados. Grupo Hotelero Santa Fe no pretende y no asume ninguna obligación de actualizar estas declaraciones acerca del futuro.

